
 

 
 

 

 

 

 

 立春を過ぎましたが、寒い日が続いています。体調を崩しているという声を多く聞きますが、皆様どうぞご自

愛ください。今年度も残り約一ヶ月、子どもたちが元気に学校生活を過ごせるよう、保護者の皆様と一緒に見守

っていきたいです。PTAでは、次年度へ向けた引継ぎなどの活動を行ってまいります。引き続き、皆様のご理

解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

各委員会からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

第 9号 運営だより 
2023 年 2 月吉日発行 

横浜市立嶮山小学校  

校 長  河合 智樹 

PTA 会長  堤  綾 香 

【 新年度 委員申請カードについて 】 

 「新年度委員申請カード」をご提出いただき、

ありがとうございました。懇談会での委員選出

に、ご協力をお願いいたします。 

 

【 会計報告 】 

＜備品積立より＞ 

・AED収納ケース   30,804円 

 

＜一般会計＞ 

・卒業式コサージュ  14,000円 

・卒業証書ホルダー  44,968円 

・名札ケース      38,000円 

・委員活動費     36,000円 

 

PTA 本部役員・会計監査候補者 承認用紙の

ご提出にご協力いただき、ありがとうございま

した。後日集計結果のお知らせを配布させてい

ただきます。 

家庭数配布 

嶮山小学校 
ＰＴＡ 

第 2 回のベルマーク集計作業にご協力いただ

いた皆様、ありがとうございました。 

2 月 9 日（木）に交番パトロール協議会を開

催いたしました。今年度は、青葉警察署と学援

隊の皆様も一緒に、スクールゾーンの危険箇所

など、大変有意義な意見交換の場となりました。

改めて、地域のなかで多くの方に見守っていた

だけていることに、感謝の気持ちでいっぱいで

す。（裏面にも協議会の様子を掲載しております

のでぜひご覧ください） 

 

 

 

 

 

 

＜ パトロール協議会の様子 ＞ 

役 員 会 

学 年 委 員 会 

推 薦 委 員 会 

校 外 委 員 会 

【 次回 運営委員会のご案内 】 
 3月 6日（月）9時半 ～  

※ 密を避けるため、傍聴はご遠慮ください。 

※ 議事録をご覧になりたい方は、役員会へお問

い合わせください。 

 



 

各委員会の活動報告 

 

役員会 

1/18 第 8回 運営委員会 

1/19 第 4回 青葉区 P連会長会 

1/25 「運営だより第 8号」配布 

1/27 第 4回 交番パトロール（中止） 

1/28 すすき野地区防災フェア実行委員会 

1/30 市 P連研修会 

2/ 1 役員会 

フレンドくんの会 定例会 

  

学年委員会 

1/18 第 8回 運営委員会 

1/23 第 8回 学年委員会定例会 

1/24 ベルマーク配布 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推薦委員会 

1/11 推薦委員会 定例会 

1/18 第 8回 運営委員会 

1/20 推薦委員会 定例会 

1月中 推薦活動 

  

校外委員会 

1/11 「こども 110番の家」プレート交換等 

1/18 第 8回 運営委員会 

1/27 第 4回 交番パトロール（中止） 

1/31 第 6回 校外委員会定例会 

1月中 スクールゾーン修繕箇所の確認 

嶮山小学校ＰＴＡ   ken3pta@gmail.com  

 

＜ 交番パトロール協議会でいただいたご意見など ＞ 

【青葉警察より】 

● 令和４年中、すすき野交番管内では子どもに関わる通報が４件ありました。 

いずれも１５時～１７時の間に起きています。夕方の時間帯は特に注意が必要であること 

がわかります。警察でもその時間帯にパトロールを強化していますが、地域の皆様に普段 

の生活のなかで「防犯の視点」をもっていただくことも大変有効です。買い物や散歩を 

しながら子どもたちを見守り、不審な人を見かけたら迷わず１１０番通報をお願いします。 

● いざという時に大きな声で助けを求められるよう、普段から大きな声であいさつをしましょう。 

 

【学援隊より】 

● 登校ルート、下校ルートを守り、まとまって登下校することが安全につながります。 

● 美しが丘西や荏子田方面の児童は、少人数での下校になってしまいます。学援隊 

は毎日できる限り見守っていますし、地域のパトロールもありますが、家に着く 

まで油断せず、気をつけて下校してほしいと思います。 

＜ お問い合わせ ＞ 

 


